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В 2008 году Москва выполнила

план по весеннему призыву на

108%. Впервые за последние

годы военкоматы города не про�

сто призывали будущих воинов в

армию, но и имели возможность

выбора. В первую очередь брали

призывников с высшим образова�

нием, специалистов и просто

ребят с хорошим здоровьем. 

В нашем муниципальном образо�

вании председателем призывной

комиссии является Руководитель

муниципалитета Александр Нико�

лаевич Орлов.

Подполковник Александр Влади�

мирович Сеникевич, начальник отде�

ления призыва Объединенного воен�

ного Комиссариата Кунцевского

района ЗАО говорит, что военкомат

округа из года в год выполняет план.

Но то, что произошло в этом году,

поистине стало сенсацией, хотя еще

месяц назад казалось, что план

может сорваться. Мало того, сегодня

молодых людей, желающих служить в

армии гораздо больше, чем нужно

Министерству обороны. Такое случа�

лось, может быть, лишь в далекие

советские времена. Есть несколько

объективных причин таким переме�

нам. Во�первых, большую роль

сыграло уменьшение срока службы.

Как известно, этот срок сокращен до

одного года. Молодые люди начали

понимать, что откладывать со служ�

бой, которая все равно неизбежна,

просто глупо. Даже родители подтал�

кивают юношей к этой мысли. Во�вто�

рых, и это уже новое явление, некото�

рые молодые люди, особенно с

высшим образованием, хотят слу�

жить из карьерных соображений.

Почему? Устроиться на хорошую

работу в государственные учрежде�

ния, не отслужив, почти невозможно.

Принимая молодого человека в госу�

дарственное учреждение, обязатель�

но зададутся вопросом: если юноша

призывного возраста не служил в

армии, значит, он либо уклонялся,

либо болен. Такие просто не нужны,

не говоря уж о том, что в силовые

структуры и спец�

службы вообще не

попасть тому, кто не

носил солдатских

сапог. Сегодня,

может быть, впер�

вые, появились

молодые люди,

которые идут на этот

серьезный шаг в

своей жизни вполне

осознанно. И таких

людей становится

все больше.

Все мы знаем о

том повальном уклонении от армии,

которое процветало в девяностых и

начале двухтысячных годов. Известна

была и 

«такса» «непригодности» к службе –

три тысячи зеленых. Тех, кто не мог

заплатить, ловили по всему городу.

Многие военкомы позже поплатились

должностями за взятки и подлоги.

Сегодня картина меняется в корне.

Военкоматы вынуждены даже отказы�

вать некоторым призывникам, к их

немалому огорчению!

– Александр Владимирович, рас�

скажите пожалуйста, о том, как про�

шел призыв на территории нашего

муниципального образования?

– В 2008 году на территории муни�

ципального образования Филевский

парк была организована и проведена

работа по призыву граждан на воен�

ную службу в апреле�июле 2008 года.

Задание по призыву и отправке лич�

ного состава выполнено полностью.

Чтобы быть точным, назову цифры.

Наряд на призыв – 28 человек, приз�

вано – 29. При отправке на городской

сборный пункт призывникам района

сотрудниками муниципалитета, упра�

вы района, депутатами муниципаль�

ного Собрания вручались ценные

подарки (командирские часы с сим�

воликой района).

Активную помощь по вручению

повесток лицам, подлежащим

призыву оказали сотрудники ДЕЗ

района и подрядных организаций.

– Александр Владимирович, срок

службы – вопрос очень деликатный.

Понятно, что увеличение этого срока

всегда воспринимается в обществе в

штыки. В современной армии, одна�

ко, должны служить специалисты

высокой квалификации. Можно ли за

один год научить солдата военной

специальности?

– Я выскажу свое субъективное

мнение. Один год сегодня служат во

всех войсках и все призывники: 

и юноши, пришедшие из школы, и

молодые люди с высшим образова�

нием. Я думаю, что за год службы

подготовить из зеленого мальчишки

специалиста для вооруженных сил,

невозможно. Понимаю, что мое мне�

ние не понравится, но давайте посчи�

таем. Срок службы – двенадцать

месяцев. Из них один месяц – обяза�

тельный отпуск. Первый месяц – курс

молодого бойца. Остается десять

месяцев чистой службы. Этого очень

мало для получения военной спе�

циальности.

– Известен и тот факт, что наша

молодежь не совсем здорова. 

В военкомате, наверное, это видно

особенно ясно.

– К сожалению, это так. Нездоро�

вых молодых людей становится из

призыва в призыв все больше. Основ�

ные медицинские проблемы у моло�

дежи возникают с такими врачами,

как невропатологи, терапевты, дер�

матологи. Много аллергиков, что,

возможно, связано с плохой экологи�

ей. Много кожных заболеваний.

Много желудочных болезней, кото�

рые напрямую связаны с потреблени�

ем «модной» еды – пепси�колой, чип�

сами, чизбургерами, гамбургерами и

прочим. Курение, и особенно

постоянное потребление пива в

огромных количествах так же играют

свою роль. Увы, медицина в будущем

не останется без пациентов. Спорт

пока тоже не вошел в жизнь молоде�

жи в должном объеме. Интересы

очень большого числа молодых

людей ограничены компьютером,

тусовкой, пивом и сигаретами.

– В девяностые годы идти в армию

боялись из�за военных кампаний.

Есть опасность для сегодняшних при�

зывников попасть в горячую точку?

– Нет, это исключено. Во время вто�

рой чеченской компании руководство

Мы хотим видеть

нашу газету, прежде

всего, организато�

ром и воспитателем.

Она должна быть

объективной, инте�

ресной и полезной.

Наш печатный орган

обязан быть острым

и наступательным.

Именно газета спо�

собна привлечь к

решению серьезных

вопросов и населе�

ние и депутатов.

Взять, к примеру,

проблему создания

ТСЖ. Работа эта

форсируется, но

вряд ли таким спосо�

бом можно добиться

хорошего результа�

та. Идет однобокая и

н е о б ъ е к т и в н а я

информация. 

В сфере ЖКХ стремятся

побыстрее сбросить на

плечи жителей, на их карман

содержание дома. Но спо�

собны ли люди сегодня на

это? Смогут ли, даже при

всей правильности и полез�

ности этой идеи, самостоя�

тельно содержать свои

дома, которые передаются

товариществу еще и без

капитального ремонта! 

К сожалению, решения при�

нимаются часто без учета

мнения людей и без учета

объективной реальности.

Именно в этом кроется при�

чина того, что люди пере�

стают верить власти, рабо�

тающей жестко, не всегда

продуманно, и отворачива�

ются от нее.

Местное самоуправление

действует в рамках суще�

ствующего законодатель�

ства. Мы ставим перед

собой задачу работать в

интересах жителей муници�

пального образования, и

наша газета должна стать

для нас большим помощни�

ком в этом деле.

Юрий Юдин: 
Муниципальная газета должна
быть ершистой.
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Юрий Георгиевич Юдин 

Руководитель муниципального 

образования Филёвский парк

Начало. Продолжение на стр. 3

Ф о т о  н о м е р а

�

А Н О Н СА Н О Н С
Уважаемые жители! 

20 сентября 2008 года 
впервые отмечается праздник 

«День муниципального образования 
Филёвский парк». 

Решение о его ежегодном проведении принято
муниципальным Собранием муниципального 

образования Филёвский парк 
25 декабря 2007 года. 

Приглашаем всех принять участие 
в праздничных мероприятиях.

В следующих номерах газеты мы подробнее 
расскажем об этом новом празднике 
и запланированных мероприятиях.
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Собственное жилье для многих из нас

остается лишь мечтой. Цены за квадратный

метр столь высоки, что для основной массы

москвичей доступность жилья резко снизи�

лась. Очередникам не позавидуешь – ждать

заветного ордера приходится годами, и все

же они имеют шанс получить помощь госу�

дарства. А что делать тем, кто в число этих

«привилегированных» не попал – не признан

малоимущим, имеет жилплощадь «впри�

тык» к социальным нормам или обременен

малолетними детьми?

На эти трудные вопросы мы попросили

ответить депутата Московской город�

ской Думы, заместителя председателя

комиссии по перспективному развитию и

градостроительству Александра Борисо�

вича Милявского.

– Ежегодный объем ввода жилья в Москве

увеличился с 3,5 млн кв. м в 2000 году до 4,6 млн

кв. м в 2006 году. За пять лет в рамках городских

программ жилищные условия улучшили 350

тысяч московских семей. Рост числа очередни�

ков в последние два года удалось остановить за

счет новых программ – «Молодой семье –

доступное жилье» и социальной ипотеки. Тем не

менее, сложившуюся на сегодняшний день

ситуацию Правительство Москвы расценивает

как острую. Несмотря на выделение значитель�

ных средств, сроки получения новых квартир

сократить не удается, индекс доступности

жилья для москвичей растет. Сегодня семье из

трех человек со средним доходом, для прио�

бретения в собственность стандартной кварти�

ры в типовом крупнопанельном доме площадью

54 кв. м потребуется копить деньги 10 лет, а в

2005 году – 8,8 года. Кроме того, на помощь

государства в рамках городских жилищных про�

грамм могут рассчитывать только те, кто состо�

ит на жилищном учете – а это всего лишь 7%

москвичей, или те, кто проживает в ветхих или

аварийных домах и в общежитиях.

– Реально ли такую ситуацию преодолеть?

– Постановлением Правительства Москвы

от 18 апреля 2006 года № 268�ПП утверждена

Среднесрочная программа жилищного строи�

тельства в Москве на 2006–2008 годы и зада�

ния до 2010 года. Эта программа обеспечивает

строительство жилищного фонда в объеме

9,49 млн кв. м, что позволит улучшить жилищ�

ные условия 166,5 тыс. семей�очередников и

41 тыс. молодых семей, состоящих на жилищ�

ном учете. Ожидается, что таким образом

удастся сократить число очередников на 5%

ежегодно и ограничить время ожидания полу�

чения новой жилплощади десятью годами.

– На программу возлагаются большие

надежды, а чем она отличается от предыдущих

инициатив?

– Прежде всего, более широким охватом

различных категорий населения. Мероприятия

программы рассчитаны не только на граждан,

состоящих на учете и нуждающихся в улучше�

нии жилищных условий. Город разработал

меры помощи и тем, кто на учете не состоит, но

которые соответствуют требованиям постанов�

ки на учет, кроме условия так называемой мало�

имущности, а так же москвичам, обеспеченным

жилыми помещениями не менее социальной

нормы, но желающим приобрести дополни�

тельную площадь. При этом для москвичей,

постоянно проживающих на законных основа�

ниях в Москве не менее 10 лет, создан особый

режим протекционизма.

– И все же, можно ли рассчитывать, что все

проблемы улучшения жилищных условий

решаться только за счет строительства нового

жилья?

– Конечно, нет. Требуются более масштабные

планы по повышению доступности жилья, новые

меры по защите интересов москвичей. Напри�

мер, строительство частных доходных домов с

последующей сдачей квартир в наем. Уровень

платы за пользование такой квартирой эконом�

класса будут ориентированы на различные кате�

гории граждан. Концепция развития доходных

домов разрабатывается. Планируется, что квар�

тиры будут предоставлены москвичам, прожи�

вающим в столице не менее 10 лет. Договоры

найма должны быть срочными – заключаться

сроком до 5 лет. Общий срок сдачи жилых поме�

щений с начала приема дома в эксплуатацию

должен быть не менее 15 лет. Правда, по истече�

нии этого срока инвестор вправе изменить

целевое назначение доходного дома, вплоть до

продажи квартир на рыночных условиях. Но это

уже другой вопрос. Главное – москвичам дается

шанс улучшить свои жилищные условия.

– В советское время нашим гражданам уда�

валось решить свои проблемы, участвуя в стро�

ительстве кооператива. Думаю, нашлись бы

желающие и сегодня.

– В числе таких мер предусмотрено выделе�

ние в установленном порядке земельных участ�

ков некоммерческим организациям – специа�

лизированным жилищно�строительным коопе�

ративам – СЖСК. Финансирование строитель�

ства осуществляется за счет паевых взносов

членов кооперативов и привлеченных ипотеч�

ных кредитов под залог прав на земельный уча�

сток. Город может оказывать содействие СЖСК

в разработке исходно�разрешительной и про�

ектно�сметной документации для ускорения и

удешевления строительства. Членами�пайщи�

ками могут стать граждане России, постоянно

проживающие в Москве не менее 10 лет и не

состоящие на жилищном учете, в том числе

признанные нуждающимися в содействии

города в улучшении жилищных условий в рам�

ках городских жилищных программ. Пайщика�

ми могут стать и москвичи, поставленные на

учет до 1 марта 2005 года, состоящие на

жилищном учете по месту работы на предприя�

тиях и организациях, финансируемых из

бюджета города Москвы, семьи москвичей,

ожидающих рождения или воспитывающих

малолетних детей, в том числе многодетные и

молодые семьи.

При этом москвичи, состоящие на жилищном

учете, имеют преимущественное право участия

в СЖСК. Стоимость квартиры в СЖСК для чле�

на�пайщика равна себестоимости строитель�

ства с учетом отчислений на инфраструктуру.

Как видим, Среднесрочная программа –

документ оперативный с конкретными целевы�

ми показателями. Если все задуманное удастся

реализовать, ситуация с жильем в Москве

должна разрядиться. Цены на рынке недвижи�

мости стабилизируются, а жилье станет досту�

пным для более широкого круга москвичей.

Основания надеяться на это есть.

Êàê ðàñøèðèòü êâàäðàòíûé ìåòð?
М у н и ц и п а л ь н о е  С о б р а н и е  
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Отчет об исполнении бюджета муниципального образования

Филёвский парк за первое полугодие 2008 года.

«Приветливость – это золотой ключ,

который открывает железные замки

людских сердец»

Восточная мудрость

«В основе всех хороших манер лежит

одна забота – забота о том,

чтобы человек не мешал человеку,

чтобы все вместе чувствовали себя

хорошо»

Д.С. Лихачев

Пословица гласит: «Чего себе не хочешь,

того другому не делай».

Это правило, которым следует руковод�

ствоваться для соблюдения элементарных

приличий. Оно, правда, имеет свои грани�

цы. А границы определяют способность

чувствовать и различать.

Этикет – это нормы поведения человека

в обществе. Без соблюдения правил хоро�

шего тона невозможны политические, куль�

турные и даже семейные связи. Знание и

соблюдение этикета помогает чувствовать

себя комфортно и уверенно в любых ситуа�

циях. У этикета есть свои принципы: гума�

низма, человечности, целесообразности

действий, эстетической привлекательности

поведения, уважения к народным обычаям

и традициям.

Правила этикета действуют во всех стра�

нах. Этикет – явление изменчивое. Меняют�

ся формы взаимоотношений, правила учти�

вости, но неизменной остается основа эти�

кета – хороший тон, учтивые манеры, пра�

вила приличия, культура общения.

ВСТРЕЧА

– При встрече принято приветствовать

знакомых, даже если встретились в тот день

уже не в первый раз.

– Встречая знакомых, протягивают им

руку без перчатки. Дамам, если перчатка

очень тонкая и ее трудно снять, разрешает�

ся ее не снимать. Пожатие руки – скорее

мужской обычай, но и женщины здоровают�

ся за руку с мужчинами и друг с другом,

причем мужчине первой руку протягивает

женщина.

– Руку первым протягивает старший

младшему, женщина – мужчине, учитель –

ученику, а в рабочее время, начальник –

подчиненному.

– Не здороваются за руку, когда входят в

многолюдную комнату. Тогда приветствуют

сразу всех. Не протягивают руку через

накрытый стол, и никто не жмет чужую руку

во время болезни.

– «Пока» и «Привет» допустимы лишь

между сверстниками и близкими друзьями.

– Неумно и некрасиво дожидаться, пока

уважаемый человек преклонных лет поздо�

ровается первым. Мало того, такого чело�

века не приветствуют сидя, а обязательно

встают, то же делают мужчины, когда входит

женщина.

– Войдя в комнату, здороваются со всеми

присутствующими. Первым здоровается

входящий, а прощается – уходящий. Всегда

первым здоровается тот, кто обгоняет зна�

комого на улице, и тот, кто проходит мимо

стоящего человека.

До следующей встреч  и в нашей рубрике!

О.В. Петрова 

депутат, председатель комиссии 

муниципального Собрания по культуре

ЭТИКЕТ НА КАЖДЫЙ ДЕНЬ

Рубрика комиссии муниципального Собрания по культуре 

Ìû æèâåì ñðåäè ëþäåé
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Хотя только 2008 год в Рос�

сии объявлен Годом семьи, а

прошедший был Годом ребенка,

мы, специалисты муниципали�

тета, работающие в органе

опеки и попечительства, хотели

бы, чтобы каждый год был годом

семьи и ребенка. Мы знаем, как

много у нас сирот, и даже сирот

при живых родителях! Знаем,

как много людей, которые хотят

иметь и воспитывать детей! Как

нам хочется, чтобы их пути

пересеклись, и они нашли бы

друг друга! На территории

нашего муниципального обра�

зования проживают несколько

семей, которые усыновили

детишек, и есть три семьи, кото�

рые усыновили двух детей.

В феврале этого года в муни�

ципалитет обратились супруги Ш.

с просьбой дать им заключение о

том, чтобы стать кандидатами в

усыновители. Началось с того, что

они увидели в Передаче «Пока

все дома» девочку�сироту, и так

она их тронула, что супруги захо�

тели принять ее в свою семью.

Чтобы стать усыновителем,

нужно предоставить ряд доку�

ментов, что оправдано огром�

ной ответственностью за жизнь

маленького человека. В общем,

когда супруги стали кандидата�

ми в усыновители, той девочке

из передачи уже нашли семью…

Тогда супруги Ш. поехали в

Московский областной государ�

ственный региональный банк

данных о детях, оставшихся без

попечения родителей, и затем

сразу же в город К.,

где они и нашли

свою дочку. Девоч�

ке будет уже скоро

десять лет. И она

впервые обрела

свою семью, маму

и папу.

Итак, для тех, кто

хочет сделать жизнь

маленького челове�

ка счастливой в

новой семье, мы

напоминаем, что в

случае усыновления

появляется новый

полноправный член

семьи, которого

усыновители обяза�

ны воспитывать,

заботиться, мате�

риально содержать,

отвечать за его жизнь и здоровье.

Для постановки на учет в

качестве кандидата в усынови�

тели, необходимо предоставить

в орган опеки и попечительства

следующие документы:

– краткая биография;

– справка с места работы с

указанием должности и зара�

ботной платы, либо декларация

о доходах (действительно в

течение года);

– копия финансового лицево�

го счета и выписка из домовой

книги с места жительства или

документ, подтверждающий

право собственности на жилое

помещение (действительно в

течение года);

– справка органов внутренних

дел об отсутствии судимости за

умышленное преступление про�

тив жизни или здоровья граждан;

– медицинское заключение о

состоянии здоровья от следую�

щих специалистов: терапевта,

инфекциониста, дерматовене�

ролога, фтизиатра, невропато�

лога, онколога, психиатра, нар�

колога (действительно в тече�

ние трех месяцев);

– копия свидетельства о

браке (если состоит в браке).

Собрав все необходимые

документы, граждане должны

подать в муниципалитет в орган

опеки и попечительства заявле�

ние с просьбой дать заключение

о возможности стать усынови�

телем. Орган опеки и попечи�

тельства в течение 15 рабочих

дней со дня подачи заявления

готовит заключение. Отрица�

тельное заключение орган

опеки и попечительства обязан

довести до сведения заявителя

в пятидневный срок. Документы

при этом возвращаются. Отри�

цательное заключение может

быть обжаловано в суде.

Желаем удачи в этом благо�

роднейшем деле, а мы со своей

стороны станем вам надежными

союзниками и помощниками.

Е.Л. Патиева

Главный специалист cектора

по опеке и попечительству 

муниципалитета 

Филёвский парк  

С о л н е ч н ы й  к р у г
Ôèë¸âñêèé ïàðêÔèë¸âñêèé ïàðê

Пьянство и алкоголизм для

нашей страны традиционно острая

проблема. Но не только взрослые

люди должны подвергаться ответ�

ственности за это, но и несовер�

шеннолетние подростки. В любом

нормальном обществе существуют

нормы поведения. Если взрослый

человек позволяет себе распивать

спиртные напитки на глазах у своих

детей, да еще и в общественном

месте, этот человек свои функции

родителя и воспитателя выполняет

плохо. К сожалению, такое мы

видим достаточно часто в повсе�

дневной жизни. А причина такого

поведения проста – низкий куль�

турный уровень.

Все знают, что продавать спирт�

ное детям до 18 лет нельзя. Но кто

сегодня отличит шестнадцатилет�

него подростка от восемнадцати�

летнего? Вот и продают им в ларь�

ках и магазинах спиртное. И пьют

наши дети бесконечное пиво в пар�

ках, подъездах, на скамейках, про�

сто на улице, да где угодно!

Взрослые же тоже пьют, дети смо�

трят и стараются не отставать. А

ведь многие даже не знают, что

пить пиво в общественных местах

вообще запрещено. Но мы живем в

обществе, и законы этого обще�

ства необходимо соблюдать.

Милиция, если заметит распи�

вающих спиртное подростков,

задержит их, составит протокол об

административном правонаруше�

нии, поставит на учет, сообщит в

муниципалитет в Комиссию по

делам несовершеннолетних и

защите их прав. После этого про

«спокойную» жизнь придется

забыть. Комиссия вызовет и нару�

шителя и родителя, поставит на

учет, сообщит в учебное заведение

и затребует характеристику, в осо�

бых случаях может сообщить и на

работу родителям. Затем состоит�

ся заседание Комиссии, члены

которого – представители ОВД,

учреждений образования и здраво�

охранения, психологи, в общем все

те, кто может и обязан не только

наказать, но, если надо, оказать

помощь и организовать досуг

подростка. Кроме этого, родите�

лям придется заплатить штраф,

который может быть – от 100 до 500

рублей.

И все же, в каких случаях с роди�

телей несовершеннолетних детей

взыскивается административный

штраф? По кодексу Российской

Федерации об административных

правонарушениях с родителей

несовершеннолетних взыскивает�

ся административный штраф, если

родители не исполняют свои обя�

занности по содержанию и воспи�

танию детей, если вовлекают

несовершеннолетних в употребле�

ние спиртных напитков и одурма�

нивающих веществ, а несовершен�

нолетних (до 16 лет) штрафуют,

если они появятся в общественном

месте в состоянии алкогольного

опьянения. Подростки, конечно же,

в большинстве своем не имеют

самостоятельного заработка, тогда

штраф взыскивается с их родите�

лей или законных представителей.

В.В. Сысоев, председатель

районного совета ОПОП 

района Филёвский парк, 

член районной КДНиЗП

П о д р о с т о к
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С подростка тоже спросят

Итак, подытожим. Если

подросток, которому нет и 16

лет будет распивать спиртные

напитки в общественном

месте, родителям придется

заплатить штраф в размере от

3 до 5 минимальных размеров

оплаты труда. А вот появление

в общественных местах в

состоянии алкогольного опья�

нения повлечет наложение

административного штрафа в

размере от 1 до 5 мрот.

Думаю, что любителям

«покрасоваться» пьяным с

бутылкой на глазах добропо�

рядочных граждан стоит заду�

маться над своим поведением

или хотя бы постараться

взглянуть на себя со стороны.

приняло решение не отправлять призывни�

ков в горячие точки. Это соблюдается неу�

коснительно. В горячие точки идут только те,

кто заключили контракт с Министерством

обороны.

– Остановимся на известных армейских

проблемах, той же дедовщине…

– Все армейские проблемы – это пробле�

мы общества. Если общество больное, то

все болячки перекочевывают в армию. Если

хотите, состояние армии – это зеркало

общества, только в армии эти болезни мно�

гократно обостряются. Скептическое, ска�

жем мягко, отношение провинции к столице

в армии оборачивается нелюбовью к мос�

квичам. Дедовщина началась с того момен�

та, когда в Вооруженные Cилы стали призы�

вать людей, отсидевших незначительный

срок в тюрьме. Эти люди привнесли уголов�

ные отношения и тюремные порядки, кото�

рые затем сформировались в печально

известную армейскую традицию. Что греха

таить, дедовщина удобна и для некоторых

начальников, которые с ее помощью «дер�

жат» роты. Это проблема, которую можно

решить, не такая уж она безнадежная.

– Как обстоят дела с офицерским соста�

вом в армии?

– Кадровых офицеров в Вооруженных

Cилах катастрофически не хватает. Зарплата

лейтенанта 10�11 тысяч рублей. Как вы

думаете, молодой человек пойдет на такую

зарплату? А если у него семья, дети, плюс

отвратительные жилищные и бытовые усло�

вия? Кроме того, с 1 января 2008 года при�

зыв офицеров запаса прекращен. Многие

офицеры разочаровываются и уходят, даже

закончившие военное училище. Отсюда

кадровый голод, изобилие вакансий. Улуч�

шения пока очень незначительны. Если

раньше офицеры пусть и жили в плохих

условиях, то денежное довольствие было

отменным. И все же подвижки очевидны.

Симптомом грядущих изменений к лучшему

и является весенний призыв 2008 года.

Окончание. Начало на стр. 1�
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Экология в современном мире волнует уже

не только экологов и специалистов по охране

окружающей среды. Экология в глобальном

мире стала глобальной проблемой. Президент

Дмитрий Медведев в одном из первых своих

выступлений подробно остановился на этой

теме. Политики, ученые, общественные деяте�

ли по всему миру взволнованы экологической

ситуацией на планете. На недавно прошедшей в

Японии встрече «восьмерки» тема экологии

была одной из главных.

Для муниципального образования Филёв�

ский парк, на территории которого расположе�

ны особо охраняемые природные зоны и объек�

ты, благополучная экологическая обстановка

особенно важна.

Наша газета уже писала о заседании депута�

тов, состоявшемся осенью прошлого года, где

главным на повестке дня был вопрос «Об эколо�

гической обстановке и задачах по улучшению

охраны окружающей среды в муниципальном

образовании Филёвский парк». На заседание

пригласили представителей различных подраз�

делений общегородского и окружного уровней,

которые осуществляют контроль за экологиче�

ской ситуацией и охраной окружающей среды,

а так же городские специализированные пред�

приятия, действующие на территории муници�

пального образования. В их числе представите�

ли – ЗАО и ЮЗАО Департамента природополь�

зования и охраны окружающей среды г. Мос�

квы, ТОУ Роспотребнадзора ФС по надзору в

сфере защиты прав потребителей и благополу�

чия человека по г. Москве в ЗАО, ФГУП «Центр

гигиены и эпидемиологии» в г. Москве по ЗАО,

ГУП «Мосводосток», экологической милиции

Управления внутренних дел по ЗАО г. Москвы,

природоисторического парка «Москворецкий»,

«ГКНПЦ им. Хруничева», ОАО «Айс�Фили», ГУП

«Московский Западный порт», ГУК г. Москвы

ПКиО «Фили», ДЕЗ района Филёвский парк.

Эти организации проинформировали депу�

татов о своей деятельности в области экологии

и охраны окружающей среды. По результатам

заседания принято решение, в котором обозна�

чили главные задачи для муниципального обра�

зования в области экологии. Основные из них

таковы: ремонт набережной реки Москвы на

территории муниципального образования

Филёвский парк, находящейся в неудовлетво�

рительном состоянии; определение балансо�

вой принадлежности прудов, расположенных

на территории ГУК г. Москвы ПКиО «Фили»

ввиду их запущенности и бесхозности; вывод

сторонних организаций с территории парка, не

отвечающих задачам парка; строительство

очистного сооружения на коллекторе реки

Фильки; сокращение сроков оформления пору�

бочных билетов ГУ «ИС района Филёвский

парк» для санитарной очистки зеленой зоны

территории муниципального образования;

необходимость принятия Закона «О животных в

г. Москве»; строительство и ремонт площадок

для выгула домашних животных; строительство

Центром им. Хруничева автостоянки для машин

сотрудников Центра; а так же необходимость

привлечения депутатов муниципального

Собрания к государственному экологическому

контролю.

С тех пор прошло более полугода и за это

время ясность в целом ряде обозначенных

вопросов, наконец, наступила. Итак, все по

порядку.

Муниципальное Собрание получило ответ из

Департамента Жилищно�коммунального

хозяйства и благоустройства города Москвы о

судьбе набережной в муниципальном образо�

вании. По постановлению Правительства Мос�

квы от 31.07.07 года «О Концепции Целевой

среднесрочной программы комплексного бла�

гоустройства и ландшафтного оформления

набережных» Филёвскую набережную в районе

парка культуры, а так же бульвар вдоль реки в

районе Филёвского парка и парка у церкви

Покрова в Филях приведут в порядок. Это очень

важное решение, ведь разрушающаяся набе�

режная разрушает и весь парк «Фили». Отсут�

ствуют нормальные водостоки для многочи�

сленных ручейков, появились подтопления,

идет эрозия почвы, обострились оползневые

процессы, гибнут деревья.

ГУП «Водосток» согласен принять старинные

нарышкинские пруды в парке культуры «Фили»

на свой баланс после проведения необходимой

подготовительной работы. Нужно напомнить,

что эти пруды не природные. Их искусственно

создали уже пару веков назад, и задуманы они

были, как каскад прудов по примеру Петергофа.

Сегодня они находятся на краю гибели, если за

них не взяться немедленно, они исчезнут или

превратятся в болото.

Работа по выводу сторонних организаций

осуществляется, исходя из постановления Пра�

вительства города. Определены и сроки вывода

этих организаций с территории парка «Фили».

Очистное сооружение в коллекторе реки

Фильки будет построено после подготовки про�

екта распорядительного документа Правитель�

ства Москвы, где предусмотрят разработку

предпроектной документации, проектирование

и строительство самого очистного сооружения.

Такой проект должен подготовить Департамент

градостроительной политики, развития и

реконструкции города Москвы.

С порубочными билетами целая история!

Выдаче этого самого порубочного билета пред�

шествует кропотливая работа, которую осу�

ществляет балансодержатель территории и

специализированная организация по обследо�

ванию зеленых насаждений. Затем составляет�

ся акт обследования с полной характеристикой

каждого дерева или кустарника, подлежащих

вырубке или обрезке. Потом составляется план

с точным указанием месторасположения дере�

вьев и кустарников, которые надо или срубить

или обрезать. После этого вся документация

предоставляется в Департамент природополь�

зования и охраны окружающей среды, который

и выдает заветный порубочный билет. И не дай

Бог не пройти все эти этапы! Прокуратура не

дремлет. Так что совсем не просто спилить

дерево в городе Москве!

Застопорился вопрос с принятием закона 

«О животных в г. Москве». Хотя муниципальное

Собрание обращалось в Мосгордуму по этому,

волнующему буквального каждого, вопросу. 

К сожалению, пока такого закона нет. Эта тема

особенно болезненна. О ней мы поговорим в

следующем номере газеты.

Автостоянку для работников ФГУП «ГКНПЦ

им. Хруничева» обещают построить в течение

августа месяца. Это исключит возможность ста�

вить машины на территории парка «Фили».

Экологические проблемы – это как снежный

ком, если их не решать и не бороться за их

решение, они будут только нарастать в геоме�

трической прогрессии. Для мегаполиса эта

проблема всегда будет актуальной. Не одно, так

другое. Важно, чтобы власть заботилась об

этом. Депутаты муниципального Собрания дер�

жат экологию и охрану окружающей среды на

контроле, и жители в этом должны им оказывать

помощь. Значит, постепенно, пусть медленно,

но верно, текущие вопросы будут решаться,

какими бы сложными они не казались с первого

взгляда. Капля камень точит.

Ю.Г. Юдин 

Руководитель муниципального 

образования Филёвский парк

Муниципалитет внутригородского муниципального

образования Филёвский парк в городе Москве

приглашает на работу

тренеров – преподавателей для работы с детьми на

внутридворовых спортивных площадках на договорной

основе в вечернее время.

Информация по телефонам:

142�70�75, 148�05�37.

Уважаемые жители муниципального образования Филёвский парк!

Нам интересны все ваши предложения и замечания.

По всем интересующим вас вопросам, находящихся в компетенции 

органов местного самоуправления, пишите по адресу: 

121096, г. Москва, ул. Кастанаевская, дом 9, кор. 2

Ваши вопросы и ответы на них будут опубликованы в следующих номерах газеты

«Вестник муниципального образования Филёвский парк».

Э к о л о г и я

ВЕСТНИКВЕСТНИК МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯМУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯÔèë¸âñêèé ïàðêÔèë¸âñêèé ïàðê

Муниципалитет Филёвский парк приглашает
жителей на праздник,

посвященный Дню физкультурника 

9 августа 2008 года в 12:00

по адресу: ул. Минская, д. 8, кор. 1 
(внутридворовая спортивная площадка)

В программе:

Ответственный за организацию и проведение мероприятия –
Муниципалитет Филёвский парк
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Старинный пруд в ПКиО «Фили»

У вас есть уникальный шанс получить
профессию за 2�3 месяца!

Центр занятости населения ЗАО 
г. Москвы предлагает всем зарегистриро�
вавшимся в качестве безработных пройти
бесплатную профессиональную подго�
товку.

У НАС ВЫ СМОЖЕТЕ:
– подобрать подходящую работу (в том

числе временную);
– получить консультацию психолога по

вопросу выбора профессии;
– пройти курс обучения в лучших госу�

дарственных учебных центрах Москвы по
специальностям:

– оператор ПЭВМ;
– секретарь�референт со знанием

английского языка;
– дизайн WЕВ�страниц;
– продавец�консультант, кассир;

– бухгалтерский учет и аудит;
– водитель автотранспортных средств;
– автослесарь;
– сборщик�монтажник стеклопакетов;
– повар, кондитер;
– официант�бармен;
– парикмахер широкого профиля;
– плотник�столяр�паркетчик, маляр�

штукатур�плиточник;
– менеджмент электронного офиса.

Все услуги предоставляются
БЕСПЛАТНО.

Зарегистрированным в службе заня�
тости выплачивается пособие по безра�
ботице. В период обучения выплачивает�
ся стипендия.

За подробной информацией 
обращайтесь в ГУ ЦЗН ЗАО 

г. Москвы по телефону: 
932�67�33, 413�51�11, доб. 110

Спортивный блок:
– Фитнесс4зарядка

– Аттракцион «Сумо»
– Перетягивание каната

– Кегельбан
– Кольцеброс
– Аттракцион

«Боксерский ринг»

Игровой блок:
– Прыгунки

– Моделирование из
воздушных шаров

– Крутилки4моталки
– Змейка

– Горячая картошка

Концертный блок:
– Выступление веселого

жонглера
– Выступление

надувного силача

ДОРОГИЕ ВЫПУСКНИКИ!


